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Mitschrift der Fraktion Bündnis Müllrose  

aus der Sitzung des TKUF - Ausschusses der 
SVV Müllrose 

 
Diese Mitschrift ist nach bestem Wissen und Gewissen erstellt und spiegelt die 
Wahrnehmung des Verfassers wider. Es handelt sich nicht um ein offizielles 
Protokoll. 

 

Thema: Öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des TKUF der SVV Müllrose  

Datum/Uhrzeit: 31. 08. 2023 von 18:00 – 19:28 Uhr, Rathaus 

Teilnehmer: 

Herr Hölzke, Frau Labenz, Herr Merk, Herr Becker,  
Frau Schubert, Herr Dr. Schulz, Herr Dr. Fritzsche, Herr Schuknecht, 
Frau Mikeska ab 18:02 Uhr und Herr Mensinga(ohne Stimmrecht); 
Entschuldigt: Frau Zimmer  

Verwaltung: Herr Grunow, Herr Gruhlke 

Leitung:  AV Herr Hölzke 

Verfasser: Herr Dahms 

Gäste: 
Drei Gäste, darunter Herr Palwitz und Herr Dahms(beide Bündnis 
Müllrose 

Verteiler: 
Mitglieder Bündnis Müllrose und interessierte Müllroserinnen und 
Müllroser  

 

 
Tagesordnung:  
 

Nr. Inhalt Bemerkungen 
  

Öffentlicher Teil: 
 

 

 
1. 

 
Eröffnung und Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen 
Ladung sowie der Beschlussfähigkeit  
 

- Der AV eröffnet pünktlich die Sitzung. 
- Die Ladung erfolgte fristgerecht.  
- Die Beschlussfähigkeit ist gegeben. 

 

 

 
2. Anträge und Genehmigung der Tagesordnung 

Keine Anmerkungen. 

Beschluss: einstimmige Zustimmung mit 4x Ja zur TO 
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3.  Bestätigung der Niederschrift vom 16. 05. 2023, öffentlicher Teil  

Keine Anmerkungen und Änderungswünsche. 
 
Beschluss: mehrheitliche Zustimmung mit 3x Ja bei einer Enthaltung 
 

 
 
 
 
 
Herr Becker 

 
4.  Fragestunde der Einwohner 

Herr Dahms: Sanierung Gehwege im Stadtpark, erster Weg parallel zur 

Beeskower Straße ist fertig, aber schlechte Ausführung (Querrillen für 

Radfahrer), geht es weiter?? – Herr Grunow: nimmt er mit, wird nach-

gebessert, weitere Wege werden sukzessive in Angriff genommen 

 

 

 
5.  Beratung zum Stand der Umsetzung „Touristische Maßnahmen“, im 

Hinblick auf die Verteidigung des Titels „Staatlich anerkannter 

Erholungsort 

Herr Hölzke führt in den TOP ein.  

 

Frau Labenz erfragt den Stand der Abarbeitung der Liste aus der letzten 

Sitzung. Herr Hölzke teilt mit, dass inzwischen die Vergabe eines 

Auftrages an eine Agentur (nach Vergabeverfahren) zur Fortschreibung 

der Erholungsortkonzeption erfolgt ist. Frau Mikeska fordert einen 

schnellstmöglichen Termin für ein Treffen der Arbeitsgruppe, möglichst 

auch mit der Agentur, Herr Grunow wird diesen Wunsch an Herrn Quast 

weiterleiten. Herr Hölzke mahnt die fehlende Nutzung unseres Stadtlogos 

und die mangelnde Unterstützung durch die Vereine zu Veranstaltungen 

an. Frau Mikeska sieht neben der fehlenden Bettenkapazität die 

Frankfurter Straße als Eingangstor zur Stadt, Strandbad und Freibad als 

Schwachpunkte im Zuge der Titelverteidigung. Sie stellt Ideen zur 

Aufwertung des Gastronomieangebotes am Freibad vor, dies wird aber 

sicher mal ein Extra – Thema im Ausschuss werden.  

Herr Mensinga erwartet eine Aufgabenstellung für die Titelverteidigung 

vom titelvergebenden Amt. Frau Labenz erfragt den Zustand der 

öffentlichen Toilette auf dem Rathaushof – ist mit Zeitsteuerung nutzbar, 

derzeit keine Probleme bekannt 

Herr Dr. Fritzsche bemängelt fehlende Unterlagen seitens der 

Verwaltung, für Ihn ist das heute wieder nur ein Gedankenaustausch zum 

Thema… Es entsteht eine Diskussion zum Errichten eines öffentlichen 

Trinkwasserbrunnens, Herr Grunow berichtet dazu von einer 

ablehnenden Haltung des Wasserversorgers (FWA). Herr Fritzsche  
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bedauert, leider wurde aus Kostengründen der Vorschlag 

Trinkwasserbrunnen im Zuge des Bürgerbudgets nicht berücksichtigt.  

Weitere Ideen sind ein Steg mit Plattform auf den Großen See, eine 

Aufwertung des Stadtparkes, in Bezug auf die Beschlusslage zur 

Sanierung, die Erarbeitung eines Grünflächenmanagementplanes, … 

Er übergibt seine Liste an den Ausschussvorsitzenden und an den 

Protokollführer. 

 

 
6. Sonstiges 

 
 
 

 
7. Anfragen und Mitteilungen 

Herr Merk:  

Baumschau?? Ja, findet wieder statt 

Her Fritzsche:  

Vorbereitung eines Projektes Schulgarten unter Federführung von Frau 

Schubert 

Insektenhotel am Merzer Weg durch ihn erneuert, „Rastplatz“ sollte durch 

die Stadtarbeiter renoviert werden. 

Herr Hölzke: 

berichtet über eine Email von Herrn Fritzsche an ihn, er fordert die 

Abstimmung in der Fraktion PWM für Maßnahmen und Forderungen, 

welche in den politischen Gremien beraten werden sollen. Das 

Herantragen auf diesem Wege führt nicht zum Erfolg, Vorbereitungen 

sind so nicht möglich!! Zum Thema Renaturierung des Weges Merzer 

Weg gibt Herr Hölzke zu bedenken, dass der Weg nicht auf dem 

ursprünglichen Flurstück liegt! 

Anfrage zur Maßnahme der Landesforst auf dem Grenzweg, 

abgeschlossen?? Kann Herr Grunow nicht beantworten, muss er Herrn 

Schuster fragen 

 

 
8. 
 

Schließung der Sitzung, öffentlicher Teil  

um 19:27 Uhr 

 

 

  
Nichtöffentlicher Teil: 
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9. 

 
Anträge und Genehmigung der Tagesordnung  
 

 
10. 

 
Bestätigung der Niederschrift vom 16. 05. 2023, nichtöffentlicher 
Teil 
 

 
 

 
11. Sonstiges 

 

 
12. Anfragen und Mitteilungen 

 

 
33. 

 
Schließung der nichtöffentlichen Sitzung  
 
um 19:28 Uhr  

 

 
 

 

Andreas Dahms 
Abgeordneter der Fraktion Bündnis Müllrose in der Müllroser Stadtverordnetenversammlung  
 
 


